Вариант 11
1. Повторите в грамматическом справочнике: причастия настоящего и прошедшего времени
2. Прочитайте и переведите текст:
TWO BRANCHES OF AGRICULTURE
There are two main branches of agricultural production – crop production and animal husbandry. Crop production is the practice of growing and harvesting crops. The most important crops grown by man are grain crops, vegetables and grasses. In order to obtain high yields crops are grown under favorable soil and climatic conditions. Animal husbandry is a branch of agriculture including the breeding of farm animals and their use. Dairy and beef cattle, hogs, sheep, and poultry are widely bred throughout the world. Farm animals are highly important sources of food for man. They are kept for the production of such nutritious products as meat, milk and eggs. Many crops grown by man are used in feeding livestock. At the same time manure produced by farm animals is an important source for the maintenance of soil fertility. Most of the nutrients taken by plants from the soil are thus returned. Applying manure, farmers improve the physical condition of the soil.
3. Образуйте причастия 1 и 2 от следующих глаголов. Переведите их.
to produce, to improve, to supply, to use, to increase, to harvest, to feed, to breed, to grow.
4. Выделите причастный оборот в каждом предложении. Переведите предложения.
1. The products supplied by farm animals are meat, milk and eggs. 2. Farmers supplying their animals with nutritious feed obtain much milk and meat. 3. Grain crops harvested with combines produce higher yields. 4. Increasing soil fertility, farmers increase yields of grain crops, vegetables and grasses.

5. Найдите в тексте 6 предложений с причастными оборотами и переведите их.
1. Some farmers keep poultry in poultry houses in summer and in winter.2. All grain crops take the same nutrients from the soil. 3. Some cultural practices are highly effective in controlling weeds. 4. These two farmers use the same methods in growing vegetables.

6. Ответьте на вопросы по-английски:
1. What are the two branches of agriculture? 2. What is crop production? 3. What are the main farm crops? 4. What does animal husbandry include? 5. What products do farm animals produce? 6. What is manure used for? 7. How do farmers improve the physical condition of the soil?


Две отрасли сельского хозяйства
Существуют две основные отрасли сельскохозяйственного производства – растениеводство и животноводство. Производством сельскохозяйственных культур является практика выращивания и уборки сельскохозяйственных культур. Наиболее важным сельскохозяйственных культур , выращенных человеком, являются зерновые культуры овощей и трав с целью получения высокой урожайности культур выращивают в благоприятную почву и климатические условиях. Животноводство является отраслью сельского хозяйства, включая разведение сельскохозяйственных животных и их использование молочного и мясного крупного рогатого скота свиней, овец и птицы. широко разводят во всем мире. Сельскохозяйственные животные для человека являются очень важным источником пищи. Они хранятся на производство таких питательных продуктов, как молоко, мясо и яйца. Многих культур, выращиваемых человеком используются в кормлении скота. В тоже время  навоза производство сельскохозяйственных животных являются важным источником для поддержания плодородия почв. Большинство питательных веществ, принятых растениями из почвы, таким образом, вернулись применения фермерами навоза улучшить физическое состояние почвы. 
Для производства, для улучшения, для питания, чтобы использовать, чтобы увеличить, для сбора урожая, чтобы питаться, размножаться, расти.

Продукцией, поставляемой сельскохозяйственными животными являются молоко, мясо и яйца. Фермеров поставке животных с корма получить больше молока и мяса. Зерновые культуры собраны и сочетают в себе производить более высокие урожаи. Повышения плодородия почв фермеров повысить урожайность зерновых культур овощей и трав. 

Некоторые фермеры сохранить птицы в птичниках летом и зимой всех зерновых культур принимать такие же питательные вещества из почвы. Некоторые культурные практики являются весьма эффективными в борьбе с сорняками. Там два фермера используют те же методы выращивания овощей.
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